

Liebe Hindelbankerinnen und Hindelbanker

Wir freuen uns sehr: Mit grosser Unterstützung von Musikkolleginnen und -Kollegen ist unser Projekt zustande gekommen. Es steht unter dem Motto: Brass-Klänge und Solistin.

Zusammen mit dem **Dirigenten Mark Baumgartner** haben wir ein interessantes Programm zusammengestellt und in den letzten Wochen für Sie einstudiert. Als Solistin dürfen wir die **Solo-Violinistin Vladyslava Luchenko** begrüßen.

Mark Baumgartner lernte in der MG Schüpfen Kornett spielen. Später liess er sich zum Perkussionisten ausbilden und spielte vor allem im Seeland in verschiedenen Formationen mit. Als Dirigent wirkt er in diversen Orchestern und Blasmusikformationen in Harmonie- und Brass-Besetzung.

Mit Praktika vertiefte er seine Fähigkeiten als Musiker und Dirigent. 2021 gewann er mit der Lakeland Brass Band den internationalen Online Brass Contest der Cory Band aus Wales (UK).



Vladyslava Luchenko, eine ukrainische Geigerin von internationalem Renommee, gilt als herausragende Solistin und Kammermusikerin, deren Spiel durch technische Brillanz und tiefe emotionale Ausdruckskraft besticht. Als mehrfache Gewinnerin bedeutender Wettbewerbe, darunter der Tibor Varga Wettbewerb und der Rahn Musikpreis, fasziniert sie auf den großen Bühnen weltweit. Mit Orchestern wie dem Lucerne Symphony Orchestra, dem Royal Philharmonic Orchestra of Liège und dem Lviv National Philharmonic Orchestra tritt sie regelmäßig auf. Ihre gefeierten Aufnahmen bei renommierten Labels wie Claves Records und Alpha festigen ihren Ruf als außergewöhnliche Musikerin. Seit 2018 ist sie als erste Konzertmeisterin des Theater Orchester Biel Solothurn tätig und prägt dessen künstlerisches Profil maßgeblich. Derzeit spielt Vladyslava auf einer Niccolò Gagliano Violine, eine Leihgabe aus einer Privatsammlung

Lassen sie sich verzaubern von getragenen Melodien und virtuosen Geigenklängen. Die **New Brass Hindelbank** heisst Sie herzlich willkommen zum Adventskonzert.